



## phoenix supperclub vienna: Genuss für alle Sinne

Genuss, Kulinarik und Unterhaltung: Der phoenix supperclub vienna verbindet vorzügliches Essen, Entspannung mit Unterhaltung: Im extravagantesten weißen Ambiente - auf Liegen gebettet - wird der Abend im phoenix supperclub vienna zu einem außergewöhnlichen kulinarischen Erlebnis.

Ob romantisches Dinner, den speziellen Geburtstagsfeier mit Freunden(innen) – Geburtstagsüberraschung inklusive, Polterabend oder Hochzeitstage, Firmenfeiern, Präsentationen, Modeschauen usw. der Phoenix Supperclub bietet den idealen Rahmen für einen exklusiven Event.

Von der Phoenix Bar – einer klassischen Cocktaillbar für ca. 50 Personen, dem Supperclub mit bis zu 200 Personen zum Essen, den VIP Raums mit eigenem Eingang für 25 Personen oder den Phoenix Club für bis zu 400 Personen für Party, Clubbings oder Empfänge.

Im phoenix supperclub vienna ist Rumlümmeln erlaubt – entspannt wie zuhause im Wohnzimmer – vergisst man schnell die Hektik des Alltags. Die Gäste können sich gemütlich mit einem erstklassigen Gourmetmenü und auf Wunsch von ausgebildeten Masseuren mit einer entspannenden Schulter-/Nacktmassage verwöhnen lassen. So wird das Essen zu einem extravagantesten, aber dennoch komfortablen Mahl.

**phoenix supperclub vienna – die Philosophie**  
Seinem Namensgeber entsprechend, will der phoenix supperclub vienna ein außergewöhnliches gastronomisches Konzept in Wien etablieren, welches die ständige Innovation ins Zentrum seines Handelns rückt.

### Jeder Abend ein GENUSS FÜR ALLE SINNE.

Der Besucher taucht ein in eine aufregende und extravagante Welt; die alle Sinne fordert und fördert:

#### Hören:

Ein eigens für den phoenix supperclub vienna entwickeltes Sound-System verschafft besondere Wohlklänge und bringt den Sound mit allen erforderlichen Bassen und Beats zur Geltung, ohne beim Essen zu laut zu wirken und dennoch bei der Party auf der Tanzfläche die nötige Lautstärke zu erzielen.



#### Fühlen:

Extravagante Liegen und Kissen laden dazu ein, den Abend komfortabel zu genießen. Die Schuhe werden ausgezogen – und wer möchte, kann sich von professionellen Masseuren mit einer Fuß- oder Schulter-Nacktmassage verwöhnen lassen.

#### Riechen:

Der phoenix supperclub vienna verfügt über eine spezielle Duftanlage, die es ermöglicht, in sechs verschlossenen Zonen Düfte und Gerüche auszuströmen.

#### Sehen:

Eine hochdimensionale Lichtanlage, die in dieser Form erstmals in Österreich installiert wird, ermöglicht es, die weißen Räumlichkeiten in 16 Millionen Farben erstrahlen und so einzigartige optische Eindrücke entstehen zu lassen. Auf riesigen Projektionswänden werden anregende Visuals präsentieren, die unterstützend zur Musik wirken.

